

Großfahndung im Bezirk Korneuburg

Heli und Hundestaffeln jagen Einbrecher-Trio – verhaftet

Nach zahlreichen Einbrüchen konnten drei Verdächtige (27, 50, 58) in Sierndorf (Korneuburg) verhaftet werden. Die Polizei rückte mit Heli und Hundestaffeln aus – mit Erfolg: Das Trio sitzt jetzt in der Justizanstalt Korneuburg in U-Haft.



Baustelle in St. Pölten wird kahlgefällt

400 Unterschriften umsonst: 17 Bäume werden umgesägt

Aufregung um die Kastanienallee in einer schönen Wohnstraße der Landeshauptstadt. Im Zuge der Wasserleitungserneuerung fallen die Bäume, „weil sie krank sind, Sicherheit nicht gegeben ist“, heißt es aus dem Magistrat. Und: „Es wird nachgepflanzt!“

Foto: Beate Steiner



Foto: privat, FP Wien

Sieghartskirchener Gang schlug auch zweiten Teenager spitalsreif
Neuer Fall: Bursch verprügelt, wieder im Internet verspottet!



Bei der Bushaltestelle Sieghartskirchen (Tulln) wurde Max Gattinger (14) vor den Augen seiner Freundin verprügelt. Täter Liviu C. (15) und seine Gang filmten und stellten das Video ins Internet.

Erst nach dem ersten „Heute“-Bericht über Max I. traute sich Zweit-Opfer Maximilian Gattinger über die feige Attacke zu sprechen. „Er passte mich bei der Bushaltestelle ab und meinte nur, dass diese Stadt ihm gehöre. Und dann schlugen er

und seine Komplizen schon zu. Meine Freundin musste alles mitansehen“, so der Schüler. Ständig auf das Opfer gerichtet: die Videokamera des Smartphones. Wie Max I. wurde auch Maximilian Gattinger danach im Internet verspottet.

Mit einer Gehirnerschütterung musste Maximilian Gattinger ins Tullner Spital gebracht werden. „Er hatte wochenlang Gedächtnislücken“, so

Von Joachim Lielacher

sein verärgerter Vater im Gespräch mit „Heute“.

„Ich will einfach nicht länger schweigen, der Artikel über den anderen verprügelten Teenager

hat mir Mut gemacht“, sagt Maximilian Gattinger. Auch das zweite Prügel-Video liegt nun bei der Polizei auf.

Für FP-Nationalratsabgeordneten Christian Lausch ist das Maß jetzt endgültig voll: „Unsere Kinder dürfen nicht solchen Banden ausgesetzt sein. Diese Schläger müssen aus dem Verkehr gezogen werden.“



Spezialtruppe stürmte die Wohnung in Gablitz.

Gablitz: Terrorist von Cobra-Einheit festgenommen

Aufregung gab es Dienstag am Nachmittag in Gablitz (Wien-Umgebung): Beamte der Spezialeinheit Cobra und des Verfassungsschutzes holten den mutmaßlichen Terroristen Özgür A. (32) aus der Wohnung eines Hauses in dem

Wienerwaldort. Der gesuchte Mann ließ sich widerstandslos festnehmen.

Der Verdächtige soll laut deutscher Generalbundesanwaltschaft Mitglied der „Revolutionären Volksbefreiungspartei“ sein, die die gewaltsame Machtergrei-

fung in der Türkei anstrebt. Bereits Ende Juni war Komplize Yusuf T. (39) im Zuge von Hausdurchsuchungen in Wien festgenommen worden („Heute“ berichtete). Beide sitzen jetzt in der Justizanstalt Josefstadt in Auslieferungshaft.

Foto: APA